

## Palacios se hartó de los rumores: ¿Qué buscan con tantas mentiras?'

El volante chileno Carlos Palacios salió al paso de las versiones que lo vinculan con actos de indisciplina en Boca Juniors, lo que según la prensa argentina generó que el técnico Miguel Ángel Russo haya decidido apartarlo del plantel de manera definitiva.

A través de su cuenta de Instagram, el jugador expresó

su malestar y apuntó directamente a algunos periodistas trasandinos: "¿Qué buscan con tantas mentiras? ¿Hacerme quedar mal, como un irresponsable? Estoy arrastrando molestias en la rodilla desde antes del Mundial. Lo pueden comprobar fácilmente viendo las vendas que usé en esos partidos. Más allá de esto, hice y ha-

go todo por jugar en este gran club que es mi sueño".

Con autocrítica reconoció que "soy consciente de que estoy en uno de los clubes más grandes del mundo y la responsabilidad que eso lleva. El viernes jugamos, el sábado y el domingo entrené. El lunes me presenté en el horario como siempre al entrenamiento, pe-

ro con dolor en la rodilla. Junto a los médicos se decidió que lo mejor era hacerme atender y no salir a entrenar al campo para evitar sobrecargar la rodilla que me tiene a maltraer. Si buscan hacerme quedar mal lo están logrando, pero en base a mentiras".

Y su acusación fue con nombre y apellido: "Periodistas como Martín Arévalo, que con tanta facilidad dice que llegué 'en mal estado' y me dijeron que ni entrené. O en ese mismo programa, el conductor Marcelo Palacios que habla con tanta livian-



EL JUGADOR AFIRMÓ QUE ESTÁ RESENTIDO DE UNA RODILLA.

dad de la salud mental de los deportistas. Y 30 segundos después dice 'deberían sacrificarlo a Carlos Palacios'. Sepan que es-

tán haciendo mucho mal. Hay que tener cuidado con las cosas que se dicen. Detrás de todo hay madres, hijos y familias".